



# DIARIO NACIONAL SINDICALISTA

Organo oficial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Año II = Teléfono 1963 = LEON. Jueves, 12 de Agosto de 1937 Segundo Año Triunfal = Número 228 = Apartado 140

## Interesante golpe de mano en el frente de Santander

Con motivo del Día de...

### TRAYECTORIAS

Cuando la vida económica de un país se desenvuelve con el alegre desenfado que le presta su falta de trabazón y encaje al Estado patronador, es tan lánguida y tan arisca a los intereses comunes, que los círculos concéntricos que en su torno describen, se en el lomo con iracundia o se desfilan en esoumas amargas.

Más claramente: La vida económica de un país ha de estar sometida a un ceñido control estatal, que impita que su desbordamiento o su egocentrismo particularista cree en las clases laboriosas estados de irritada hostilidad o frío desdén.

Este es el sentido que entre el engranaje articular del Decreto del Generalísimo, aprobando los Estatutos funcionales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., resalta con mayor potencia.

Una economía regida por las puras necesidades nacionales. Una casa productora—de abajo arriba—en tensión y alegre labor, encuadrada en Sindicatos subordinados al interés nacional.

Cuando aun entre los avatares de una contienda de la hondura y trascendencia de la que sostiene España, problemas que puede muy bien soslayar el momento, adquiere relieve y saltan ágiles a los primeros planos de los asuntos nacionales, confía el ánimo pensar en futuro.

Todas las heroicas reservas espirituales de una raza, puestas en acurada tensión, son capaces de tan altas empresas, que a la gigantesca de reeditar la España Imperial, nos parece fácil.

Y en la nueva acuchillada por nuestra autora Nacional y Sindicalista huirán los que se aprovecharon del colapso es irrital del proletariado español: El enfermo de notoriedad, el ágil cazador de oportuñidades el «snob» comunista de quien Franz Werfel decía sagazmente: «Pues se da, por ejemplo, de igual manera hoy el «snob» comunista, como antaño se dió el «snob» aristócrata. Caracterízale en frente del proletariado, la misma falta de seguridad y rigidez que antes el otro frente a la sociedad. Entiendo tan poco al trabajador como antes aquel a noble.»

Este fue el único bruto que en España tuvo la planta comunista. Se que causa asombro una afirmación tal. Y sin embargo es verdad.

Las masas laboriosas españolas poseyeron siempre muy afiado sentido espiritual. Manjaron con soltura a crítica social para no saber discernir entre sus necesidades y el bárbaro extranjerismo que ociosos «snobs» pretendían imponerle.

Habíes jugados de pasiones martirizadas. Elegantes esgrimitas del tópico pusieron fuego en leña reseca. Y hubo llamaradas de incendios.

Pero ningún obrero auténtico ha merecido que se le incluya entre aquellos de quienes escribí fuamente nuestro Giménez Caballero: «Se tir el comunismo un muchacho, corriente de una burguesía no significa nada grave mientras no reflexiona: mientras no se da cuenta de la poca importancia que tendría ser hijo de su madre solamente. Y de que su mujer pu liera ser mujer de cua quiere otro a temás de él.»

No. Al trabajador español nada se pensado aplicarle el apotegma. E obrero hispano asiste ávidamente al desarrollo de un propio vivir. Y en él adquiere penitencia, vibración, altura.

Se siente ensablado en sus raíces a la entraña de la Patria y su lucha de clases se ha trocado en contienda sostenida y heroica por una hispanidad espiritual en cuyos dominios jamás se ponga el sol.

Siempre que oigas el himno de Falange, acompañaale, cantando su letra, con fervor y entusiasmo.

Es la voz de España

### Conferencia por Radio

En la emisión que a las tres de la tarde de hoy verificó Radio León, dará una conferencia el secretario provincial de F. E. de las J. O. N.-S. camarada R-stituto Clérigo, quien relatará las impresiones que ha recogido en su último viaje a Bilbao y pondrá seguramente de manifiesto a las infamias cometidas por los criminales separatistas vascos, únicos responsables del desastre que sufre Bi. ba. En nuestro número de mañana, daremos un extracto de una interesante charla.

### Industriales multados

Por no hacer entrega en las consumiciones del ticket Subsido Pro Combatientes, el Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia, ha impuesto una multa de 250 pesetas al dueño del Bar Colón don Agustín Vega, y de 500, a don Amando Garrido González (Bar Ferroviario) y D. Francisco Díaz de Ponga. Los que se aprovechen, vilmente, del socorro que da el Subsido Pro Combatiente, además de una estafa, cometen un crimen de traición para la Patria. Y ya es sabido cómo se castiga la traición.

### Se rectificó la línea a vanguardia, cogiéndose al enemigo cadáveres, armamento y material bélico

### Se pasaron al Ejército del Centro 62 milicianos con armas

### Juramento de la Falange

*Juro darme siempre al servicio de España. Juro no tener otro orgullo que el de la Patria y el de la Falange, y vivir bajo la Falange con valentía y integridad, impetu y paciencia, gallardía y silencio. Juro combatir y someter a nuestros pejos, honrar a la memoria de nuestros muertos, impedir por cuantos medios sea su olvido. Juro, como quien es, para obedecer o para mandar, respeto a nuestra jerarquía en primer o último rango. Juro recomendar y dar por no oír toda voz del amigo o enemigo que pueda debilitar el espíritu de la Falange. Juro mantener sobre todos, la idea de unidad: unidad entre las tierras de España, unidad entre las clases de España, unidad en el hombre y entre los nombres de España. Juro vivir en santa hermandad con todos los de la Falange y prestar todo auxilio y apoyo con valentía, siempre que sea necesario con otros norminales.*

### La revolución anarquista de Barcelona. Los anarquistas y comunistas, pelean en las calles. La lucha se extiende hacia el centro de la población

Barcelona.—El nuevo movimiento revolucionario iniciado en Barcelona se desarrolla con la mayor violencia. Se reciben noticias de la lucha, abiertamente entablada entre anarquistas, trotskistas y ugetstas de Largo Caballero, contra las fuerzas de orden público, que obedecen al gobierno de Valencia.

El domingo y lunes pasado han sido de luchas terribles en las distintas poblaciones rojas. En Albacete, los anarquistas, unidos a algunas tropas internacionales, han asaltado los centros oficiales y han prendido fuego a varios edificios.

En Valencia se ha intentado un golpe de mano por parte de los mismos elementos para apoderarse de la persona del presidente Azaña. Las fuerzas de Pozas en Barcelona, han vestido con todo género de elementos bélicos contra los puntos en que los anarquistas se habían hecho fuertes y les han arrollado, produciéndoles gran cantidad de muertos y heridos.

Nuevos grupos han hecho frente a las fuerzas gubernamentales y el combate se extiende de rapidamete hacia el centro de la ciudad.

Las últimas noticias anuncian que está cerrada la frontera franco-catalana y prohibida toda comunicación telegráfica. Los discursos de la radio confirman el derrumbamiento de la zona roja.

La emisora F. P. 2 decía que una nueva serie de asesinatos se avecina. El asesino Negrin, en vez de aceptar el reto de la juventud de Barcelona, ha preferido dar orden de nuevos asesinatos. Aquí nos tiene, añadía, estamos dispuestos a la lucha en la calle o en el campo. Y en otro momento de la misma emisión, después de referirse a los sucesos, terminaba diciendo que el frente único P. O. U. M. la C. N. T., y la F. A. I. están dispuestos a liberar totalmente a Cataluña de la opresión del cobarde gobierno de Valencia y de la Generalidad. Por su parte, los hombres de Valencia devuelven la agresión,

amenazas e insultos que les dirigieron los que hoy mandan en el Gobierno. En el mundo de la cultura de una contienda, de sus intenciones, dijo. Después del cambio de gobierno, los intenciones han estado como antes. Hay un periódico "Adelante", que publica una serie de artículos, con los que se puede hacer una curiosa escurrida. 70 de ellos, han sido contra el comunismo, muchos otros contra los socialistas, o de tipo militar y 12 contra Franco. ¿Cuál es el enemigo de esta gente? ¿Franco o el comunismo?

"Política" publica un editorial que dice que el gobierno se muestra decidido a impedir con la máxima energía, cualquier intento de perturbación que pudiera producirse en la retaguardia.

La referencia facilitada por el ministro de Instrucción Pública a la salida del importante consejo del lunes, señaló la existencia de maquinaciones tenebrosas encaminadas a quebrantar la disciplina social y alterar el orden público y la vanguardia.

"A B C" rojo advierte que nadie intentó, oponerse a la línea de España y su pueblo se ha trazado. Asimismo hay

del que lo haga. El gobierno ha dado un toque de atención con clarín de guerra.

Este es el panorama que ofrece la España roja y las últimas noticias que se reciben de la convulsión revolucionaria anarquista, que se extiende rápidamente a toda la España roja.

### LA LUCHA SIGUE VIOLENTISIMA

Barcelona.—Como ampliación a las últimas noticias del movimiento revolucionario que se desarrollan en esta ciudad, comunicamos que como protesta por la suspensión del periódico "Solidaridad Obrera", decretada por el gobierno catalán, por la noche, inmensa multitud se estacionó ante el edificio del periódico, pretendiendo asaltarle para reanudar su publicación, siendo dispersados por la policía y fuerzas del Ejército popular.

Ante los representantes de la prensa, el "leader" socialista Camorera, declaró que los anarquistas habían hecho una lista de los jefes republicanos que serían asesinados en la primera ocasión en las diversas provincias rojas.

Prosigue con la misma terrible violencia la lucha entablada.

### La situación de la zona roja. Los anarquistas atacan a los comunistas

Barcelona.—Suspendida por cinco días "La Vanguardia", se ha publicado en su lugar otro periódico titulado "Cataluña", que en su editorial comenta la situación política diciendo que "a medida que nos vamos alejando de las bases que se dió el pueblo en los primeros días, se van poniendo en juego los métodos cagiques y anulando las conquistas del proletariado. A nadie puede extraña que la situación de nuestra retaguardia sea tan mala como es.

El mismo periódico publica una crónica que dice que el proceso de los comunistas españoles les parece equivocado. Ellos,

añade, se creen los amos de todo, utilizando su supremacía en el poder para decir constantemente que el enemigo del comunismo es el enemigo del gobierno. De semejante artificio, hacen campaña contra la C. N. T., sin tener en cuenta que es un partido que se ha formado con la guerra, porque antes no tenía afiliados.

### TAMBIEN EN BARBASTRO SE ANUNCIAN ACONTECIMIENTOS

Barbastro.—"Cultura y Acción" publica una crónica titulada "Una llamada a las conciencias" en la que entre otras cosas dice que están esperando

### CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO. Sección de información.-Estado Mayor

Boletín de información con noticias recibidas en este Cuartel General hasta las 20 horas del día de hoy, 11 de agosto de 1937:

#### Ejército del Norte

Frente de Santander.—Con un golpe de mano, nuestras fuerzas han hecho una recalificación de la línea avanzada, adelantando en uno de los sectores y recogiendo varios muertos, armamentos, municiones y material variado. Frentes de Vizcaya, Santander y León.—Sin novedades de importancia.

#### Ejército del Centro

Cañoneos y tiroteos. Se han pasado a nuestras filas 62 soldados y milicianos enemigos, la mayor parte con armamento.

#### Ejército del Sur

Ligeros tiroteos en algunos sectores. Salamanca, 11 de agosto de 1937, Segundo Año Triunfal. De orden de S. E. el generalísimo segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Barón Moreno.

La dignidad humana, la integridad de honore y su libertad son valores eternos e intangibles

A nadie le es lícito usar su libertad contra la unión, la fraternidad y la libertad de la Patria

La Patria está encarnada en Franco, Caudillo salvador del pueblo

acontecimientos, no sabemos cuales, que, pero sabemos que van a ocurrir. No hay razón para que tengamos dos peligros uno en el frente y otro en la retaguardia. Hay que mantener el espíritu del frente porque la demoralización en él, sería terrible para todos.

### AMENAZAS ANARQUISTAS

Barcelona.—El periódico aparecido en sustitución de "La Vanguardia", defiende la política de la C. N. T. y combate con dureza al de Indalecio Prieto y del partido comunista. A los comunistas, dice, que se han disfrazado de revolucionarios, para cubrir con piel de "chivato", se dedican con dellectación al papel de supones, adelantando a las autoridades del adversario. Todos conocemos los erectos de estos chivatos, como también les conocen "Solidaridad Obrera" por que ha sufrido sus erectos, pero tengamos un poco de paciencia, que todo llegará.

### La colonia alemana de Bilbao, inaugura su cuarto comedor

Bilbao.—En los locales del Colegio Alemán, se ha inaugurado el cuarto comedor de Bilbao, costeado por la colonia alemana.

Las autoridades locales asistieron al acto, juntamente con el cónsul alemán, en representación del Nacional-socialismo, del Secretario del Consulado. El local, magníficamente acondicionado, alberga a 150 niños. En el frontis figuraban las banderas de ambos países y un mapa

pa simbólico con el retrato del Generalísimo Franco y de Hitler.

### Un atentado contra Companys

Resultó levemente herido y un policía de su escolta, de gravedad

París.—El periódico "Le Jour" da la noticia de que el día 10 se cometió en Barcelona un atentado contra Companys que recibió una rozadura de bala, mientras que uno de los policías de su escolta, quedó gravemente herido.

El atentado se cometió cuando Companys salía de celebrar una extensa conferencia con el Alcalde y el jefe de la policía. Negrin y Companys HAN RENIDO París.—Según noticias de Valencia, la misteriosa entrevista de Negrin con Prieto y Companys no dió el resultado apetecido, Negrin reprochó violentamente a Companys las derrotas de las tropas catalanas en el frente de Aragón, a lo que Companys contestó que Cataluña es un estado libre e independiente y que no tenía que rendir cuentas a Valencia.



# "Proa" en los frentes

## La hora de España

Durante los tiempos de la penetración española en Nápoles, hubo un médico italiano, Antonio de Ferraris Galateo, que escribió una muy curiosa impresión sobre la irrupción del español imperial de entonces en la vida suave y elegante de la Italia del Renacimiento.

Para Galateo los españoles eran zafios y bárbaros, que si poseían la fuerza, ignoraban los refinados valores de la civilización; su olor fuerte de capitanes vencedores, resultaba intolerable para sensibilidades tenues y como en flor. Pero andando el tiempo, dióse en pensar que como hombres tan broncos y rústicos, que despreciaban el latín hermoso de los renacentistas y gustaban de aquella incongruente mezcla de sonidos que llamaban "algaravia", habían podido juzgar a aquellos nuevos helenos; bebedores del poso de una cultura milenaria.

Admiróse, en un pasmo de sinceridad, de las viejas virtudes tradicionales del español:

"Los cuales aquellos dan tal losadía que mueren o acaban sus hechos famosos"

Virtudes que la aparición esporádica de algunas cualidades negativas no lograba borrar; y finalmente cuando llegaron a él los clamores de los triunfos españoles en Africa y de las maravillosas empresas de América, rindióse ante la grandeza de un pueblo a quien había llegado su hora. Dijo entonces: "Españoles, escuchad la palabra no de un poeta, sino de un buen hombre: españoles, llegó vuestro momento; no perdáis la ocasión". ("Me pediti hispani, occasione: venera vostra tempora"). "Pero es preciso que para aprovecharla, añadáis la virtud a la fortuna, la humanidad a la fuerza".

No porque se oyera la voz de aquel hombre sino porque estaba en el propio eje diamantino del Imperio Español, lo cierto fue que a la par de las conquisitas materiales se desarrolló toda la compleja y estupenda cultura que constituye nuestro

siglo de Oro. Vinieron después los años de sequía histórica y se perdieron tierras y se achicó el poderío; dejaron de resonar por los caminos del mundo los choques de nuestras lanzas y las fuertes pisadas de nuestros Capitanes, pero aquella maravillosa explosión espiritual ha seguido perdurando en los mismos confines del mundo cultural europeo.

Es verdad que su vida ha sido en los últimos siglos un poco lánguida, pero alberga un fuego y una vitalidad extremas que no espera más que una coyuntura histórica propicia para volver a inundar al mundo con el olor de los nuevos ideales olor fuerte como el de nuestros Capitanes.

No tenemos de momento la fortuna y la fuerza, de que hablaban Galateo, para imponernos al mundo; pero en cambio, tenemos virtud y humanidad de calidad excelsa y tenemos sobre todo, la amplia generosidad colectiva que nos ha llevado a ventilar con saña, entre los surcos secos de nuestra tierra ardorosa, un problema que tanto a nosotros importa a Occidente: el de la defensa de los valores genuinamente humanos.

Yo espero que después de esta guerra civil, España acreciente de un modo sorprendente su poder material; yo espero que nuestra Armada y nuestro Ejército, que nuestra Economía y nuestra Industria, alcancen esplendores desconocidos. Pero yo creo—y esto es más esencial—que tras esta fecundación por la sangre, de nuestros recordos espirituales, surgirá una nueva cultura que se derramará por los cuatro puntos cardinales y será nuestro más firme y definitivo Imperio: el de este tercer Humanismo, por el que tanto suspiran mentes infecundadas en la frialdad de los cenáculos literarios y que solo aquí, en esta tierra de Dios, puede surgir. Y será un Humanismo Católico y Español.

Juan Pablo Marco  
Colaborador Nacional

## En "Las Campanillas"

### De la visita al campamento

Habrán seguramente pocos campamentos o posiciones de combate en España tan pintorescos cual este de "Las Campanillas".

Es un monte cubierto de pinos y de plantas, entre las cuales hay de un delicioso perfume.

Distra el monte una legua larga de la estación de El Espinar y el camino es verdaderamente infernal. Los "vecinos" más cercanos que tienen los "campanilleros" son los de la estación. En todo el trayecto de ésta al monte, no se ve un alma. Todo desierto. Ni aun ganados pacen por allí.

Los chicos se han ingeniado, como dije, para construir sus "chavolas".

Las "chavolas" (que así viven casi) de "Las Campanillas" han construido pintorescos comedores, una "capilla" rústica consistente en dos arcos de pino, un campo de fútbol y un trontón! Para éste han aprovechado los restos de una vieja casa y con fuertes troncos sostiene la pared contra la que continuamente danza la pelota.

Las chavolas tienen todas un número y un nombre; éste a capricho. Hay "La Veloz", porque se entra rápidamente en ella por medio de unas paralelas de madera que permiten dar un salto, "La Invencible", "La Premiadada", que lo fué por su orden y aseo y buena construcción, "La Inundada", porque se llenó de agua... etc., etc.

Tienen algunas adornos muy bonitos, y la mejor es el "puesto de socorro", donde ejerce Pereira sus funciones

de varios colegas:

**Tú ser rojo**, dice el moro amigo al desventurado miliciano marxista, prisionero de las vanguardias de nuestro glorioso Ejército...

**Tú ser rojo**, repite el moro, perspicaz y agudo, al ciudadano extremista de la retaguardia, que mal disimula sus maneras de pensar y sentir...

**Tú ser rojo**, llama el amigo moro al emboscado, al indiferente y al tacano de las ciudades y pueblos, salvados de la barbarie roja por el fervor patriótico de nuestros soldados...

**Tú ser rojo**—añade el buen moro—tú que, traidor a la Patria, tienes lazos de intimidad y sectaria camaradería con el extranjero enemigo de nuestra TRADICION y de nuestra FE.

¡Qué lógica la del moro, mujer de hoy! ¿Y qué dirá de ti, e. moro amigo...?

Si, de ti, mujercita del «maillot» en la playa, de las ropas «extracortas» y calzada sin medias por las calles...

**Tú ser rojo** dirá el moro, de ti, de la cruz sobre carnes desnudas, la del minúsculo «casquillo soñe», burla judía y escarnio masonico a sentas jerarquías... **Tú ser rojo** de ti, de la del cigarrillo aromático, la de la novela frívola, la del «cine inmoral», la de los bailes exóticos... **Tú ser rojo** de ti, que, con tus frivolidades y devaneo, no sientes compasión de mujer por los hermanitos que sufren, ni sabes de sacrificios para la Patria que surge por la sangre y el oro de los buenos... **Tú ser rojo**.

Si, mujercita, si no lo eres, lo pareces... te delatan tus modos y modas, importadas por un extranjerismo corrompido, siempre enemigo de DIOS y de la PATRIA...

...Tú, que con justa satisfacción ves desaparecer de nuestros comercios y hoteles la rotulación de léxicos extraños y de significación hostil a la noble causa de ESPAÑA, no olvides que en tus vestidos y costumbres llevas el «marchamo» de un extranjerismo enemigo, más peligroso, más pernicioso y más funesto para la PATRIA, que los letreros de nuestras tiendas...

Así es cómo, al despedirnos, aunque entre risas y chirigotas, nos queda un peso sentimental de nostalgia, de querer volver a este sitio, donde en forma tan animosa se lucha por España y se sufre por ella, que es mejor, larga espera, vigilancia, tensa frío terrible, incomodidades, picos de bichos, comida poco variada, etc., etc.

Así son estos muchachos, a

## La gran batalla de la guerra BRUNETE Y QUIJORNA

La batalla librada en Brunete y Quijorna, y que ha llegado a un final victorioso, no se parece a los demás hechos de armas de esta terrible y salvadora guerra. Ha superado a todos en intensidad y en maniobra. Han intervenido en ella mayor número de armas y de elementos. El Caudillo que la ha dirigido y la ha ganado, puede considerarse como uno de los grandes militares de todos los tiempos.

Durante un año largo ha estado preparando Rusia el Ejército que había de descargar el gran golpe. Mientras los pintorescos batallones de acomodadores de teatro y barberos huían ante nuestras columnas, desde Extremadura a Madrid, sin poder sostenerse en un solo pueblo el mando moscovita reunía en Albacete y Valencia sus brigadas con hombres que se habían batido ya en la Gran Guerra, y que conocen el oficio.

Vencer a esas brigadas es el orgullo de los heroicos soldados españoles. Quizás otros ejércitos europeos no hubieran sido capaces de la empresa.

Con las brigadas extranjeras, se encuadraron reclutas nacionales, disciplinados por un riguroso entrenamiento. Se formaron divisiones de todas las ar-

mas y cuerpos de ejército. Se les dotó de artillería de todos los calibres; de cientos de tanques de una aviación numerosa y activa. Y cuando se tuvo todo a punto, se lo llevó al inmenso campo atrinchado que es hoy Madrid, para lanzarlo de improviso sobre el punto más débil de nuestra extensa línea.

Y el momento llegó a principios de julio, cuando el grueso de nuestras fuerzas reconquistaba, monte a monte, la España del Norte, aún no sometida.

Sobre los pueblos que consiguieron los bastiones avanzados y que dormían su modorra al sol, arrullados por la calma persistente, cayó, una mañana,

## Arriba España

Un verdadero diluvio de fuego. Por primera vez desde que se inició la guerra, bandadas espesas de aviones rojos ocultaron la luz del sol, como las flechas de los arqueros de Jerjes. Los cañones del quince y medio aventaban parapetos y trincheras. Los morteros, con su tiro curvo buscaban los abrigos más hondos. Y los trimotores completaban la obra destructora, lanzando fuego y metralla desde las nubes.

Abajo, en la tierra, recibiendo sobre sus cabezas el diluvio mortífero, estaban unos centenares de camisas azules que defendían las ruinas de Brunete y Quijorna.

Pudo creerse, en algún momento de la desigual y fiera batalla que no había ser vivo entre los escombros. Pero el grito sublime de la Guerra Europea volvió a oírse: ¡Arriba los muertos! Y los fantasmas lividos y trágicos se pusieron en pie cantando el himno de la Falange.

Ya tenían encima los monstruosos blindados rusos del último modelo, con los cañones, de tiro rápido de sus torretas disparando metralla sobre las camisas azules rotas en girones. Tras de los tanques, va la infantería en compactas olas. Pero los muertos que se han puesto en pie mueren de nuevo, cada uno en su sitio. Antes de caer definitivamente, detienen muchas veces a la avalancha arrolladora: la diezman; la desangran. Algunos valientes salen de los montones de tierra que les cubren, y a cuerpo limpio apedrean con sus bombas de mano a los tanques que tienen cerca. Otros retroceden, empujados, con el espanto impreso a troquel en sus planchas. Esto ocurre en Brunete, esto ocurre en Quijorna; esto ocurre en toda la extensión de la línea que se quiere romper. Y el sacrificio de los héroes da tiempo al mando para que acuda con rapidez a los lugares sumergidos por la avalancha.

El Tercio llega a la carretera, obediente como siempre a la voz del cañón. Y cuando los sesenta mil hombres que el mando rojo ha reunido para ensanchar la brecha tratan de desembarcar en los caminos que han de conducirlos a Navalcarnero, se encuentran una nueva muralla de pechos desnudos las camisas remangadas y abiertas

## Arriba España

Exacto. El y los que con él cayeron en unos campos que el heroísmo ha hecho célebres, escribieron la página más gloriosa y más bella de la Historia de España. Ayudaron a ganar la gran batalla de Brunete.

Juan del Mar

El ANIS, más ANIS de todos los ANISES, ES EL Anis "La Castellana" Representante: J. CEBRIAN VILLAGRA Teléfono 1527 — LEON — Apartado 14

El Regimiento de Toledo debería pedir que sea llevada al Museo de la Guerra. Lo merece.

He hablado... y pudiera hablar de casi todos los que componen la Centuria...

Así es cómo, al despedirnos, aunque entre risas y chirigotas, nos queda un peso sentimental de nostalgia, de querer volver a este sitio, donde en forma tan animosa se lucha por España y se sufre por ella, que es mejor, larga espera, vigilancia, tensa frío terrible, incomodidades, picos de bichos, comida poco variada, etc., etc.

Así son estos muchachos, a

## Arriba España

¡Español!

COMPRAR LA AMETRALLADORA es un DEBER de todo buen PATRIOTA.

Por UN ejemplar que tu compras, envías DOS a nuestros SOLDADOS y proporciones ALEGRIA en nuestros FRENTES DE COMBATE.

¡ESPAÑOL! Adquiere siempre «LA AMETRALLADORA», el semanario de los soldados. En ello, además, encontrarás un deleite, porque las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales colaboran en LA AMETRALLADORA.

Páginas a cuatro colores. Historietas. Teatro humorístico. Reportajes de guerra. Chistes y cuentos. Poesías festivas.

Colaboración de nuestros heroicos soldados. Parodias de periódicos rojos. Folletín, etc., etc.

16 páginas 25 céntimos

## Lea V. PROA

Almacén de Coloniales  
Telestero Hurtado  
GIL Y CARRASCO, 6  
Teléfono 1511 LEON

## Madrina de guerra

Varios soldados, leoneses todos, y nada menos que de la famosa guarnición de la Ciudad Universitaria, de Madrid, entre ellos el número 177.024, piden madrina de guerra.

Hemos de advertir a estos muchachos, igual que a otros que nacen semejante petición, que ésta debe cursarla por medio de la oficina especial de Madrinas de guerra del Cuerpo de Ejército correspondiente.

Así se verán complacidos en sus deseos.

El ANIS, más ANIS de todos los ANISES, ES EL Anis "La Castellana" Representante: J. CEBRIAN VILLAGRA Teléfono 1527 — LEON — Apartado 14

## Farmacias

de turno para esta semana, de ocho de la noche a nueve de la mañana:

Sr. Salgado P. de Stº. Domingo

## RADIO

Reparaciones garantizadas en Radio Electra Ramón y Cajal, 5 LEON Teléfono 1470

## BAR AZUL

El local con instalaciones más modernas

Esmerado servicio en Concerto diario

Café - Restaurant QUINTO EGANA

Ordóñez II, núm. 11 99 Teléfono 1605

Cubierto del Día

Karremeses variados  
Tortilla portuguesa  
Merluza a la vinagreta  
Entrécot ajojana

Postre: Queso - flan - fruta  
1/2 botella vino de tierra

Pesetas 475

## Alfereces provisionales

Convocado curso para el arma de infantería

Se exige: Edad, 18 a 30 años, cuatro meses de frente y un título.

Instancias, hasta el 12 de agosto

Para informes e instancias, según nuevo modelo, AGENCIA JANTALAPIEDRA Bayón, 3. Teléfono 1563. LEON

Para contestar cartas, inclúyanse los sellos de costumbre.

## Auto - Salón

Industrial Comercial Pallarés, S. A.

Garage y Talleres con maquinaria y personal especializado en la reparación de automóviles. Soldadura autógena. Carga Baterías Niquelado. Lubrificantes. Neumáticos. Accesorios automóvil.

Concesionario oficial: FORD

Pedro Isla, 10 LEON Villafranca, 8

